

Wolfgang Baasch:

Krankenhäuser bekommen bundeseinheitliche Basisfallwerte

Zur Neuordnung der Krankenhausfinanzierung erklärt der Vorsitzende des Arbeitskreises soziales der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:

„Die im Bundesrat einstimmig gefasste EntschlieÙung ist ein großer Erfolg für Schleswig-Holstein. Endlich wird unserer langjährigen Forderung nach einem bundesweit einheitlichen Basisfallwertes zugestimmt. So werden in absehbarer Zukunft auch die Krankenhäuser in Schleswig-Holstein die gleichen Kosten erstattet bekommen wie Krankenhäuser in Hamburg oder Baden-Württemberg. Das ist eine gute Nachricht für die Patientinnen und Patienten und die Beschäftigten in den Krankenhäusern.“